
魚津市自治振興会連合会総会 会議録 

 

日 時  平成 30年５月８日（火）17時 30分～18時 35分  

場 所  市役所第 1会議室 

出席者  自治振興会連合会 平内幸典会長、米澤賢太郎副会長、廣瀨久雄副会長、 

大﨑勇副会長、馬場均監事、高瀬忠次監事、谷林正昭、 

松原勇、河口利春、冨川茂樹、伊藤甚宰、水口富代明、 

関口斎、佐々木和允 

     事務局      川岸部長、山本課長、小林課長代理、清水係長、 

江幡主任、谷田主任 

 

１ 議事 

議案第１号 平成 29年度事業報告について 

議案第２号 平成 29年度決算報告について 

馬場監事からその内容が適正かつ正確であることの報告がなされた。これについて議長

が意見を求めたところ満場異議なく可決した。 

 

議案第３号 役員の承認について 

 選任された役員の承認について諮ったところ、満場一致をもって承認可決した。 

 

議案第４号 平成 30年度事業計画(案)について 

議案第５号 平成 30年度予算(案)について 

 議長が意見を求めたところ満場異議なく可決した。 

 

授乳・おむつ交換用テントについて 

・全日本大学女子野球選手権大会などや、各地域振興会のイベントなどで幅広く利用して

いただく。 

・テントには連合会の名前も入れ、ＰＲをしていく。 

・テントの管理は事務局で行う。保管場所については後日相談。 

 

３．協議事項 

視察研修会について 

日 時  平成 30年７月 11日（水）～12日（木） 

視察先  三重県名張市、伊賀市 

・別紙案のとおり、進めていく。 

 

４．その他 

映画「百年の蔵」について 

・協賛金について、まだ協賛いただいていない地区のご協力をお願いしたい。 

・各地域、前向きに協賛金を集めていく。 



 

定住応援室からのお知らせ 

・川岸部長から、魚津市の人口推移について説明。 

・小林課長代理から、移住定住に向けてのオール魚津の取組みについて説明。 

 

とやま県民協働未来創生事業 

・事業の活用を依頼。 

 

県知事タウンミーティング 

日時  平成 30年７月７日（土）午後２時～ 

場所  ホテルグランミラージュ 

・参加を依頼。 

 

公民館等の公共施設再編について 

・市の財政的な問題もあると思いますが、いつごろ公民館建設に着工できるかなど示して

いただかないと、地元に納得していただけない。 

→公共施設再編は学校統合に合わせて話してきたのは、学校が地区の拠点の場所でもある

ことから、公民館も可能であればそういったところに集約していく方向で進めていますが、

あくまでも地域の意見も聞きながら進めています。市としても、具体的に何年度にこうす

るなど方針については、できる限り地域に示していければと考えています。 

本江公民館は耐震基準を満たしていないため、耐震で１億円かけるより建て直しの方向

考えています。市では建物の規模など固まってきた段階で設計なり建築費など、必要な予

算をみていきたい。 

上野方小学校については、解体するにもアスベストの調査で何千万もかかる。今の校舎

のまま、市がお金をかけないで利用してもらうアイデアの募集を５月１日から行っている。

その結果を見て、地域と協議をしていきたい。また、トイレについては早急に対処したい。 

大町小学校については、解体するまでの期間、利用したいという希望がどのくらいある

のかを上野方に引き続き募集したい。 

上中島、松倉についても協議を進めており、地域からの要望も頂いている。今後協議を

進め詰めていきたい。 

 

経田郷土史出版記念祝賀会について 

・６月９日（土）に経田郷土史出版記念祝賀会を開催します。皆さんの出席をお願いしま

す。 

 

第１回定例会について 

６月 25日（月）午後６時～ 第１会議室 

 


